



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

12/09/2023

REGIONALES



Descarta Alfaro tener favoritismo por candidato de MC

Tras asegurar que todos quienes han alzado la mano para buscar la gubernatura de Jalisco, a través de Movimiento Ciudadano, son sus amigos y desea lo mejor a cada uno, el Gobernador Enrique Alfaro aseguró que este mes deberá definirse el perfil de quien contendrá por dicho cargo en 2024.

<https://www.mural.com.mx/descarta-alfaro-tener-favoritismo-por-candidato-de-mc/ar2673526>